

Noticia publicada en el Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 7 de Agosto de 2013.

## **IRUN**

### **[La feria de arte contemporáneo](#)**

### **[Arteando se inaugura esta tarde en](#)**

### **[Ficoba](#)**

07.08.13 - 00:39 - :: M. A. I. | [IRUN.](#)

La tercera edición de la feria de arte contemporáneo Arteando se inaugura hoy, a las 19.30 horas, en Ficoba. Al acto oficial de apertura acudirán los alcaldes de Irun y Hondarribia, José Antonio Santano y Aitor Kerejeta, el director de la Obra Social de Kutxa, Carlos Ruiz, el director de la Fundación Eduardo Chillida- Pilar Belzunce, Ignacio Chillida, el artista y actor Jordi Mollà, el director de Ficoba, Ander Sarratea y el director de Arteando Ignacio Scarpellini. La feria estará abierta al público mañana y el viernes, en horario de 14.00 a 21.00, y el sábado y el domingo, de 12.00 a 21.00 horas. En las instalaciones de Ficoba se expondrán más de 1.500 obras entre pintura, fotografía, escultura y grabado, incluyendo piezas Antoni Tapiés, Rafael Canogar o Salvador Dalí, además de una importante selección de artistas vascos. En total participan 25 expositores.

Desde la perspectiva organizativa, en esta tercera edición de Arteando destaca el nuevo espacio expositivo, que ha sido diseñado por el estudio arquitectónico Mariano Martín con elementos reciclables que ofrecen una mejor distribución de los espacios y circulación de los visitantes. Se ha construido un conjunto de quince muros a base de torres de palés,

## **La feria de arte contemporáneo Arteando se inaugura esta tarde en Ficoba**

Escrito por Administrator

Miércoles, 07 de Agosto de 2013 09:50 -

---

configurando pasillos de cinco metros. Esta distribución permite configurar un espacio más ordenado, limpio y diáfano que proporciona una mayor perspectiva de las obras.